



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 2002

Völlig überraschend verstarb unsere langjährige Jugendkassiererin Trudi Hilgers am 15. Januar 72jährig. Sie wurde am 30.09.1929 geboren. Neben ihrem Engagement in der Jugendarbeit führte sie noch unser Klubheim und war bei allen Gelegenheiten mit dabei, wenn es galt, sich für den Verein einzusetzen.

Ihre Arbeit in und für unseren Verein soll nicht vergessen werden. Darum werden wir ihrer immer in Ehren gedenken.

Das Amt des Jugendkassierers wurde von ihrem Mann Edi Hilgers, der gleichzeitig Hauptkassierer war, übernommen.

Am 18. Februar fand im Vereinsheim die Jahreshauptversammlung statt. Der Vorstand sah wie folgt aus:



Vorstand 2002 (10. Periode 2001-2002)			
1. Vorsitzender	Dirk Joußen	2. Vorsitzender	Lutz Albert
1. Geschäftsführer	Michael Rux	2. Geschäftsführer	Peter Tetz
Hauptkassierer	Edi Hilgers	2. Kassierer	Jürgen Ophoven
Sportwart	Hans-Jürgen Adams	Zeugwart	Hans-Josef Cüpper
Kassenrevisoren	Dieter Keller Arnold Wegner		
Jugendleiter	Werner Keutmann	Jugendkassierer	Edi Hilgers
Jugendsprecher	Roman Drautmann Andreas Moog		

Die Bildung einer Spielgemeinschaft mit dem TTC Jülich warf ihre Schatten voraus. Das letzte Spiel einer TTG-Bundesligamannschaft fand am 21. April, 14:30 Uhr, in der Turnhalle Jahnstr. statt.

Die TTG-Mannschaft spielte gegen den TTC Zugbrücke Grenzau.



Auf dem Bild die letzte TTG-Mannschaft in der 1. Bundesliga, Saison 2001/02:

Spieler-Trainer Piotr Szafranek (Brett 5),

Tomasz Kreszewski (3),

Maksim Chmyrev (2),

Thomas Keinath (4),

Hongyu Chen (Brett 1).

In der Saison 2001/02 spielten die Zweite in der Bezirksliga, die Dritte in der 1. Kreisklasse und die Vierte in der 3. Kreisklasse.

Die 1. Jungen spielten in der Bezirksklasse.

Die 1. Schüler spielte in der Bezirksliga, die zweite Schülermannschaft in der Kreisliga, die dritte in der Kreisklasse.
In der Aufbauklasse war eine Mannschaft gemeldet.
Eine Mädchenmannschaft spielte in der Kreisliga.

Die Vereinsmeisterschaften am 26./27. April gewann im Einzel Marcel Schaffrath und im Doppel Hans Geilen/Thomas Lürken.

Das Sommerfest fand am 12./13. Juli mit Ehrung der Vereinsmeister statt.

Am 14. Dezember wurde das 19. Stiftungsfest im Haus Aretz durchgeführt.

Autor Walter Gilleßen, 2009